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令和５年度「じねんじょ」を育む会の書面決議結果について（ご報告） 

 

平素より、じねんじょを育む会の活動につきまして、格別のご協力をいただき、厚くお礼申

し上げます。標記の件について、下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

１ 総会成立の要件確認 

１１６会員数のうち書面表決書回収数 ７７会員（回答率 ６６.４%） 

規約第８条第５項により、議案の可否については、ご提出いただいた書面表決書の賛成が

過半数を超えた場合に可決とさせていただきます。 

２ 各議案の賛否確認 

議案第１号 令和５年度 事業報告について 

承認する （７７）   ・    承認しない （ ０） 

議案第２号 令和５年度 決算報告について 

承認する （７７）   ・    承認しない （ ０） 

議案第３号 「じねんじょ」を育む会の会則の改定について 

承認する （７７）   ・    承認しない （ ０） 

議案第４号 令和６年度 事業計画（案）について 

承認する （７７）   ・    承認しない （ ０） 

議案第５号 令和６年度 当初予算（案）について 

承認する （７７）   ・    承認しない （ ０） 

 

 ◎すべての議案において「承認する」が回答者（書面表決書数）の過半数以上がありました。

よって、すべての議案ついて可決されましたのでご報告いたします。 

 

◎皆さまには、これからも「じねんじょを育む会」の活動につきましてご理解とご協力を賜りま

すよう何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

◎ご意見等のご紹介 

・○○記念等大きな区切りの時こそ、「じねんじょ」に対して大巾に助成金を……その時でないと

逆に出せにくい！ 

・いつもお手本にさせて頂きながら活動しています。今年もどうぞよろしくおねがい致します。 

・じねんじょ ２０周年 おめでとうございます。 

・この２０年間で障害児者の福祉の様相も変わりました。これからも「じねんじょ」の活躍をお

願いします。 

※ご意見、メッセージ等をいただきありがとうございます。 

これからもよろしくお願いします。 


